

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LAS DIPUTADAS DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR D<sup>a</sup> MACARENA MONTESINOS DE MIGUEL, D<sup>a</sup> TRISTANA MORALEJA GÓMEZ, D<sup>a</sup> CARMEN RIOLOBOS REGADERA Y LOS DIPUTADOS D. EDUARDO CARAZO HERMOSO, D. TOMÁS CABEZÓN CASAS Y D. ANDRÉS LORITE LORITE

---

179/001022

18956

**¿Con qué criterio informativo el Canal 24 Horas de TVE sólo ha ofrecido en directo la intervención sobre el Coronavirus del Ministro de Sanidad en el Congreso de los Diputados el 26 de marzo?**

La Comisión de Sanidad celebrada el 26 de marzo se pudo seguir en directo a través de la página web de RTVE y a través de la aplicación +24 de RTVE. Además, todos los informativos del Canal 24 horas ofrecieron desde las 12 de la mañana y durante toda la jornada información del desarrollo de esta comisión. También lo hicieron los telediarios.

En Madrid, a 30 de abril de 2020

LA ADMINISTRADORA PROVISIONAL ÚNICA DE LA CORPORACIÓN RTVE

  
ADMINISTRADORA  
PROVISIONAL ÚNICA  
Rosa María Mateo Isasi